

Aus Liebe zur Region.

Was mich interessiert? MeinBezirk



Erdäpfel: Heuer ist der Wurm drinn



NÖ. In Niederösterreich steht die Erdäpfelernte unter einem düsteren Stern: Der Drahtwurm hat in diesem Jahr weite Teile der Ernte zerstört.

Für viele Landwirte in der Region bedeutet dies erhebliche finanzielle Einbußen. Neben den ohnehin geringeren Erträgen, die auf eine lange Trockenphase zurückzuführen sind, verschärfen die Schäden durch den Schädling die Lage zusätzlich. Besonders stark betroffen sind die Erdäpfelbauern: „Viele Felder sind so stark beschädigt, dass die Knollen

nicht mehr für Speisezwecke verwendet werden können“, erklärt Lorenz Mayr, Vizepräsident der Landwirtschaftskammer NÖ. Stattdessen landen große Teile der Ernte in der Stärkekartoffelverarbeitung oder in Biogasanlagen – ein finanzieller Verlust für die Bauern. Die extremen Witterungsbedingungen, insbesondere die lange Trockenphase in diesem Sommer, haben die Problematik verschärft. „Die Trockenheit zwingt den Drahtwurm dazu, in die Knollen einzudringen, was die Schäden massiv erhöht“, so Mayr.

Bundesministerium Inneres

Mehr Informationen: www.at-alert.at

!

Zivilschutzprobealarm
am 5. Oktober 2024
Österreichweite Testauslösung

AT
ALERT

ÖSTERREICHS NEUES BEVÖLKERUNGS-WARNSYSTEM

Sofort informiert.

- » ohne Registrierung
- » direkt aufs Smartphone
- » völlig anonym

ENTGELTLICHE EINSCHALTUNG